



MISSIONSKREIS - BERGHEIM
Gangsteig 2, A-5101 BERGHEIM
AUSTRIA - EUROPA
LAGER - Fischachstraße 39

An die Volksschule

Bergheim

Bergheim, 14. Juni 2019

Wir, der Missionskreis-Bergheim freuen uns sehr, dass wir auch heuer wieder den Erlös des Flohmarktes erhalten haben. Es war ein sehr großer Betrag, nämlich Euro 615,83. Vielen Dank dafür. Das Geld geht an ein Waisenhaus in Karasburg in Namibia. Schwester Elisabeth Antiogbe schrieb uns vor kurzem, dass die Kinder nur 1 x am Tag zu essen bekommen, Mais mit etwas Zucker, weil das Geld für andere Nahrung fehlt. Mit eurer Hilfe ist das Essen für einige Zeit gesichert!

Vielen Dank und liebe Grüße

vom Team des Missionskreises-Bergheim.

Missionskreis Bergheim

A-5101 Bergheim - Gangsteig 2

Austria - Europa

Pommwenger

N.S. Als Anhang legen wir Briefe vom Kinderheim Baby Nursery school Sr. Josephine aus Uganda bei, sie sind am Verhungern und warten auf Hilfe.